

Hembsen, den 7.11.22

PGR Hembsen/Beller
Kirchstr. 3
33034 Brakel-Hembsen

Mitglieder des Bezirksausschusses Hembsen

Bestattungsformen auf unserem Friedhof

Sehr geehrte Mitglieder des Bezirksausschusses.

In der letzten Pfarrgemeinderatssitzung haben wir uns längere Zeit über die aktuelle Beerdigungskultur ausgetauscht. Wir waren uns darüber einig, dass die Formen von Bestattungen vielfältiger und zeitgemäßer geworden sind. Darauf haben bereits viele Orte reagiert und bieten unterschiedliche Bestattungsformen an.

Deshalb schlagen wir dem Bezirksausschuss Hembsen vor, auch für unseren Ort über unterschiedliche Grabgestaltungen nachzudenken. Möglich wäre zum Beispiel die Anordnung von Urnengräbern in einer Kreisform mit einem Baum in der Mitte (siehe Friedhof Brakel) oder auch die Errichtung eines Kolumbariums.

Wir möchten euch herzlich bitten, in eurer nächsten Sitzung über diese oder auch andere Bestattungsformen zu sprechen und damit zeitgemäß zu agieren.

Mit der Bitte um eine baldige Antwort verbeiben wir mit freundlichen Grüßen

Pfarrgemeinderat Hembsen/Beller

Susanne Krömeke
(Mitglied des Leitungsteams)